

## Herren Verbandsliga Nordwest (Bayerischer TTV)

SB Versbach III : 1. FC Hösbach  
Samstag, 26.11.2022, 19:00 Uhr

### Punkteteilung nach langem Fight

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 5:5 in den Spielen und mit 19:21 Sätzen trennten sich die Spieler des 1. FC Hösbach beim Auswärtsspiel in der Herren Verbandsliga Nordwest (Bayerischer TTV) am Samstagabend vom SB Versbach III. Rund 150 Minuten dauerte das Match, ehe Andreas Hein das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errang. Die Gäste profitierten im 7. Saisonspiel davon, dass die Heimmannschaft mit 2 Ersatzspielern antrat. Eine starke Leistung zeigte Florian Engert, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Einen Sieg holten Engert / Popp bei ihrem 3:1 gegen Vogel / Hein. Zwischenzeitlich konnten Aliezadeh-Asl / Tophoven zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren das Spiel gegen Szydowski / Hein aber trotzdem mit 8:11, 11:8, 2:11, 3:11. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Florian Engert kam mit der Spielweise von Kristof Szydowski am Tisch indessen gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz abgeben. Die Partie, die man auf Basis der TTR-Werte als offen einschätzen musste, endete mit einem 3:1-Sieg. Ohne Satzgewinn für Celestin Popp verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Christian Vogel. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Merage Aliezadeh-Asl konnte im Spiel gegen Andreas Hein indessen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte am Nachbarisch Jens Tophoven letztlich auf Lager, um Michael Hein final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SB Versbach III und des 1. FC Hösbach. Probleme zu Beginn des Spiels musste Florian Engert zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbarisch zu Ende. Celestin Popp gewann gegen Kristof Szydowski mit 3:2. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Popp zu Ende ging. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Merage Aliezadeh-Asl bei seiner 1:3-Niederlage von Michael Hein dann doch niedrigerungen worden. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Betrübt über seine 2:3-Niederlage gegen Andreas Hein war Jens Tophoven, obwohl er alles gegeben hatte. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der SB Versbach III nun ein Punktekonto von 4:6 Punkten auf, während der 1. FC Hösbach vor dem nächsten Spiel, das am 10.12.2022 gegen den SV Weiherhof ansteht, 13:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SB Versbach III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 03.12.2022 gegen den TSV Brendlorenzen.

#### Statistik:

##### SB Versbach III

Doppel: Engert / Popp 1:0, Aliezadeh-Asl / Tophoven 0:1

Einzel: F. Engert 2:0, C. Popp 1:1, M. Aliezadeh-Asl 1:1, J. Tophoven 0:2

##### 1. FC Hösbach

Doppel: Vogel / Hein 0:1, Szydowski / Hein 1:0

Einzel: C. Vogel 1:1, K. Szydowski 0:2, M. Hein 2:0, A. Hein 1:1

